



# Rote Ampel



Stockerau 29.10.2020

Liebe Sportler\_inne, liebe Eltern!

## **Mitteilung**

Bei einer COVID-Ampelschaltung auf die Farbe Rot wird der reguläre Trainingsbetrieb des Judo-Clubs Stockerau eingestellt.

## **Begründung**

Rot bedeutet ein sehr hohes Risiko mit unkontrollierten Ausbrüchen und eine sehr hohe Verbreitung. Es wurden 63 aktuell infizierte Personen am 28.10.2020 in Stockerau gezählt. Zuletzt berichtete die NÖN von einem Cluster der aus einer Veranstaltung im Blabolilheim hervorgegangen ist. Zum Schutz der Gesundheit aller Sportler\_innen sehen wir uns deshalb in der Verantwortung den Trainingsbetrieb bei roter Corona-Ampelschaltung einzustellen.

## **Wideraufnahme des Trainingsbetriebs**

Abhängig von der Corona-Ampel und der aktuellen gesetzlichen Vorgaben wird die Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs erfolgen und via Whats App bzw. Homepage bekannt gegeben.

## **Quellen:**

Gesundheitsministerium (2020): <https://corona-ampel.gv.at/> [29.10.2020]

Niederösterreichische Nachrichten (2020): <https://www.noen.at/korneuburg/coronafaelle-zahl-hat-sich-verdoppelt-stockerau-redaktionsfeed-coronavirus-redaktion-230581759> [29.10.2020]

Stadt Stockerau (2020): <https://www.stockerau.at/> [29.10.2020]